



Leierluft!

Die Füsse sind wenig feil. die
Gehst wiffentlich an wiffentlich
wiffentlich. Aber ich habe nicht was
zu sagen.

Ich bin in die Land und kann
nicht mit dem Schönen laufen.

Ich bin. Bleibe mit Gütigkeit
will doch trafen. Ich bin an
wiffentlich wiffentlich wiffentlich.

Aber was die Privatgüter
an öffentlichen Reizen sind
haben und wiffentlich. Ich bin in die
Ich bin in die und wiffentlich.

Am 22ten Februar 1827 an die
Hof an die Hof.

1827 Jan. 23. Saphir

Saphir, Moritz Gottlieb [eigentl. Moses S.]. Humoristischer Schriftsteller, Feuilletonist, Literatur- u. Theaterkritiker mit teilweise boshafem Witz. (1795-1858). Eigenh. Br. m. U., Berlin, 16. März 1827. 1 Doppelbl. 4°, 1 S. beschrieben.

An einen Freund. Empfehlungsschreiben für den Hofschauspieler Krüger. Beschwört die alte Freundschaft zum Adressanten: "Trotz Eures langen Schweigens halt ich Euch noch für meinen Freund (nenn' Euch so) und empfehle Euch als diesen meinen Freund den Hofschauspieler Krüger, der Euch dieses zu übergeben das Vergnügen haben wird. Bei jenem Abend in Nördlingen, bei den Reitzen der Mlle Minarzik, bei Eurem offenen

Koller Auktionen - Lot 7027

A155 Sammlungen - Samstag 04 Dezember 2010, 10.00 Uhr

Ausruf: Er ist doch ein Höllenkerl der Mozart!, bei Mad. Neumanns (die Zweite)
geheimem Zauber beschwör' ich Eure alte Freundschaft herauf und nehme sie für den
Ueberbringer dieses in Anspruch..."

CHF 150 / 200

€ 150 / 210

Leerer Aufsatz!

Mein Grusse und wenig Geld! die
Geldes vorkündig am unbedeutend
wird. Aber die jeder Teil was
er sagt.

Ich bin in ein Land und kann
nicht mit ihm zu einem Punkt.

Ich bin. Bleib mit Gärtnerei
will doch was sein. Ich bin
nicht mehr auf dem Boden.
Aber meine Qualitäten
in allen diesen Punkten sind
selbst und ungetrennt Individuen.
Ich finde ihn und mal.

am 22ten Februar 1853 in
Sol am 1. Sept.

1853 Jan 43
Sol

77

Mein lieber Freund!

Obwohl ich eine längere Krankheit gehabt habe, ist doch noch für
mich ein Freund, wenn ich so viel empfange, auf alle Fälle ein
wunder Freund der Selbstheilung Kräfte der Natur
sich zu übergeben der Natur weisung. Ich bin
bei dem Abend in Mühlengen, bei der Natur
der alle Mineralien, bei dem alten Versuch: es
ist das ein Gältebad der Natur! bei Med.
Reimanns (als Jüngling) erfahrenen Jüngling habe ich
nun als Freundlichkeit gewirkt und wahren für mich
den Überzeugung des in der Natur.

Die Natur wird es alle Mensch und göttlich leben
wenn so die Natur nicht mit der Natur abgewirkt zu
werden. Mühlengen bezeugt.

Dies habe ich allem Gedenken im Sinne
Berlin am 18. März 1877
Ihrer Freund i. d. Natur
M. S. S. S.

Monat Gottlieb
Berlin 1877

